
J 'ai compris très tôt en observant 
l’univers dans lequel j'évoluais 
qu'il était de ma responsabilité de 

m'engager. J'ai été sauvé par l'éducation 
populaire. Les valeurs de soutien, de 
développement du lien et de solidarité 
ont accompagné mon parcours.

En passant par le milieu associatif, 
culturel puis par l'action politique, je 
n'ai eu que la volonté de rassembler les 
forces de l'union populaire dans toutes 
mes actions et projets.

Aujourd'hui, élu de terrain, fort de 
la connaissance de mon territoire, je 
me présente aux élections législatives 
dans la 6ème circonscription afin d’être 
une véritable force de proposition 
à l'Assemblée et y porter les 
problématiques et les attentes de mon 
péï.

Notre avenir est au cœur de mes 
préoccupations. Je vous propose de le 
creer ensemble. De créer notre avenir 
commun.
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J 'ai compris très tôt en observant 
l'univers dans lequel j'évoluais 
qu'il était de ma responsabilité 
de m'engager. J'ai été sauvé par 

l'éducation populaire. Les valeurs de 
soutien, de développement du lien 
et de solidarité ont accompagné mon 
parcours.

En passant par le milieu associatif, 
culturel puis par l'action politique, je 
n'ai eu que la volonté de rassembler les 
forces de l'union populaire dans toutes 
mes actions et projets.

Aujourd'hui, élu de terrain, fort de 
la connaissance de mon territoire, je 
me présente aux élections législatives 
dans la 6ème circonscription afin d'être 
une véritable force de proposition 
à l'Assemblée et y porter les 
problématiques et les attentes de mon 
péï.

Notre avenir est au cœur de mes 
préoccupations. Je  vous propose de le 
créer ensemble. De créer notre avenir 
commun.

C 'est un challenge personnel de m'engager en 
politique.

Aujourd'hui, j'ai cette opportunité de 
transmettre aux générations futures ce que mes 
parents m'ont légué : des convictions et la fierté 
d'être Réunionnaise. Pour ces législatives, je suis 
la suppléante de Frédéric, notre futur député.

Nous partageons les mêmes valeurs et le même 
désir de bâtir un projet pour une Réunion plus 
juste et plus solidaire.



A - Défendre les Réunionnais et répondre aux urgences sociales
La crise sanitaire a mis en lumière les fragilités 
de notre système de santé

Élu  député,j'agirai activement pour :
❖  Une meilleure prise en considération 
des soins pour nos gramounes et pour 
la création de 4 500 emplois dans 
l'économie des services et de l'aide à la 
personne,

*> Une jeunesse ayant tous les moyens 
de se former notamment par la mise en 
place un cycle complet d'études de 
médecine à La Réunion ainsi que 
l'ouverture de d'autres formations dans le 
domaine paramédical.

❖  La création d'un Plan Diabète Réunion
nais pour lutter contre ce fléau qui tocuhe 10% 
de la population

B -  Pour un habitat social de qualité 
et l'accession à la Propriété
La Réunion dispose de plus de 100 000 
personnes en situation de « mal logement ».

Élu  député, je  veillerai à :
❖  Défendre l'augmentation du nombre 
de logements sociaux en contraignant 
les communes à respecter leur part 
obligatoire de logement social (loi SRU).
❖  Étendre un vaste plan de réhabilitation 
des logements insalubres.
❖  Défendre des aides à l'investissement 
dans des logements mieux équipés pour 
faire face à notre défi du « bien vieillir ».
❖  Faciliter l'accession à la propriété 
notamment pour les locataires habitant 
depuis de nombreuses années dans les 
logements sociaux.


